

# 親のやる気 の気づき

〇〇25



先日、東京の私立中学で出前授業を行ってきました。志学塾で行っている「斉個別方式」の「OKI学習法」を体験したいというお誘いで、中1生47人に3時間にわたり数学を指導しました。難関の中学受験を乗り越えただけあって、一人一人

えたかを一人で考えられて驚いた」というコメントがありました。これを読みながら、競争の激しい首都圏の子どもたちの日々の学習は大丈夫なのかと心配になってきました。

「この夏は一所懸命頑張ろうと思います。でも息抜きも必要でしょうか」とまじめに相談され、「まずやってみたいけど？」。息抜きは後にして」と答えました。「でも親は息抜きがなければ集中できないと言います」「その通りだね」「えっ？」では僕はどうすればいいのですか」と真剣にする、解いてみせるだけで教えた気になつていようかと思つて、今度の出前塾でも、首都圏の受験指導、立派な私学の学校教育でさ

え、子どもの代わりにやってあげるだけでどうすべきかというすべを教えることを省いてしまつていいのかもし

え、子どもの代わりにようアドバイスしました。そして読んで結構うすべきかというすべを教えることを省いてしまつていいのかもし

え、子どもの代わりにようアドバイスしました。そして読んで結構うすべきかというすべを教えることを省いてしまつていいのかもし

## ジレンマ

の表情は明るく、特に姿勢の正しさと基礎学力の高さに驚かされました。受講後のアンケートでは「私には向かないと思う」と一人が書いたほかは「この学習を続けたい」「また来てください」などと大変好評でした。しかし、「覚えるんだ！って真剣に思ったら何でも覚えられると気付いた」「集中してやれば楽しいなあと思つた」とうして間違

# 過保護か過干渉か悩み

## 子離れへ放っておくのも

え、子どもの代わりにやってあげるだけでどうすべきかというすべを教えることを省いてしまつていいのかもし

え、子どもの代わりにようアドバイスしました。そして読んで結構うすべきかというすべを教えることを省いてしまつていいのかもし

え、子どもの代わりにようアドバイスしました。そして読んで結構うすべきかというすべを教えることを省いてしまつていいのかもし



by yoriko

思春期には反抗期があるし、社会に出る前の子は適度に生意気なものです。子どもはつまりすきを乗り越えていくものと覚悟を決め、子離れのために放っておくことです。過保護と過干渉の板挟みは親としても貴重な体験になるでしょう。気づきをもって、共に学び合う取り組みにした

授業には、禁煙した所さんと、林たつた主治医で登場。まず医師がぼす発がん性塞(へいそん) (OPPD)が害、周囲の空の吐き出し

## 教育

席を加えても、参院の過半数である122議席に与党は届きません。

の衆院選に比べ激減しました。最大の原因とみられるのは、消費税です。

民主党が敗北した参院選について記者会見する菅首相 12日、東京都内

# ニュース なぜなに

一方、改選が38議席だった自民党は、最多の51議席を得ました。自民党をはなれた議員らが結成した「みんなの党」は、改選がゼロだったのに10

の財政を立て直すには、増税もやむを得ないと考

